

Ressort: Lokales

Bayern: Mann verbrennt bei Schläfchen im eigenen Auto

Passau, 25.11.2012, 22:34 Uhr

GDN - Bei einem tragischen Unglück im Passauer Stadtteil Haidenhof ist am Sonntagabend ein 31-jähriger Mann in seinem eigenen Auto verbrannt. Der Mann hatte sich nach dem Besuch eines Lokals offensichtlich zu einem kleinen Schläfchen in sein Fahrzeug gelegt und zum Beheizen den Motor gestartet, teilte die Polizei mit.

Offenbar wegen eines technischen Defekts begann das Fahrzeug Baujahr 1990 etwa 20 Minuten später vom Heck her zu brennen und es kam zu einer Explosion im Motorraum, wie auf einer Überwachungskamera zu sehen war. Inwieweit eine mögliche Alkoholisierung des Verunglückten eine Rolle spielte, ist derzeit noch Gegenstand der Ermittlungen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-3024/bayern-mann-verbrennt-bei-schlaefchen-im-eigenen-auto.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com